
 
 

SPD-Fraktion 
Samtgemeinderat Ostheide 

 

 

Brigitte Mertz   Axel Muth 

Fraktionsvorsitzende Stv. Fraktionsvorsitzender 
Kiefernweg 6  Zum oberen Siekenberg 1 
21398 Neetze  21401 Radenbeck 
 05850/539   05859/9708136 
  

 
Brigitte Mertz, Kiefernweg 6, 21398 Neetze 

 24. Mai 2021 
Herrn Samtgemeindebürgermeister  
Norbert Meyer 
Samtgemeinde Ostheide 
Schulstraße 2 
21397 Barendorf 
 
 
 
Antrag zur Sitzung des Rates am 8. Juni 2021 
 
 
Sehr geehrter Herr Samtgemeindebürgermeister Meyer, lieber Norbert, 
 
zur o.g. Sitzung stellt die SPD-Fraktion folgenden Antrag: 
 
Die Verwaltung wird beauftragt, umfangreichere, vielfältigere und lehrreiche Ferien-
programme der Samtgemeinde Ostheide für den Sommer und Herbst aufzustellen, um 
unseren Kindern und Jugendlichen die Möglichkeit zu geben, die pandemiebedingten 
Defizite auszugleichen. 
 
Begründung: 
Nach vielen Monaten der pandemiebedingten Einschränkungen gerade für unsere Kinder 
und Jugendlichen brauchen wir ein besonderes Ferienprogramm, um die Nachteile und Fol-
gen der Pandemie so weit wie möglich aufzufangen. Fachleute befürchten erhebliche Spät-
folgen und negative Auswirkungen auf Kinder und Jugendliche. 
Nun kommt es darauf an, schnell auf den unterschiedlichsten Ebenen weitere Angebote für 
den Sommer zu entwickeln, damit die Kinder und Jugendlichen die Möglichkeit bekommen, 
Defizite der letzten Monate auszugleichen. Zu nennen sind beispielsweise weitere Angebote 
im Sommer und auch Herbst mit Unterstützung der Vereine, Verbände, Jugendzentren und 
Jugendgruppen, zusätzliche Schwimmkurse, Waldwochen und Erlebnistage, Lernangebote 
mit geschultem Personal („Study Halls“ Junge VHS, Lehramtsstudierende etc.) gerade für 
einkommensschwächere Familien, gemeinschaftliche Umweltaktionen und Ausflüge oder zu-
sätzliche besonders attraktive Angebote.  
Finanziert werden können diese zusätzlichen Angebote aus dem Corona-Programm-Mitteln 
für Unternehmen, die im Haushalt nicht abgerufen wurden. Es sollten mindestens die doppel-
ten finanziellen Mittel wie bisher zur Verfügung gestellt werden.   
 
Mit freundlichen Grüßen 

 
Brigitte Mertz 
Fraktionsvorsitzende 
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